
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO N.6 
 
Il giorno 16/01/2008 alle ore 18,30 presso la Scuola Primaria “G. Garibaldi” dell’Istituto 
Comprensivo di Soliera si riunisce il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Approvazione POF 2007/2008; 
3. Iscrizione alunni a.s. 2008/2009; 
4. Regolamento di Disciplina scuola secondaria di 1° grado (modifiche ed integrazioni sul 

DPR 249/98 – nomina organo di garanzia); 
5. Varie ed eventuali. 

 
Presiede la seduta il Presidente del Consiglio d’Istituto Edera Vaccari. 
Svolge la funzione di Segretario l’insegnante Rita Palladino. 
Sono presenti i sotto elencati membri. 
IL DIRIGENTE SCOLASTICO: Mario Tinti.  
COMPONENTE GENITORI: Righi Sabrina, Marco Baraldi, Elisabetta Zanoli, Fabrizio Fornasari . 
COMPONENTE DOCENTI: Roberta Lanza, Oreste Caselli, Claudia Conti, Ornella Cacciapuoti e 
Michele Bonicelli. 
COMPONENTE ATA: Maria Raimo. 
Assenti Giustificati: Basaglia Claretta, Venturelli Daniela e Barbieri Elena. 
 
Alla seduta è, inoltre, presente il Professore Vicario Goldoni Roberto. 
 
1- Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 

Il Presidente chiede di deliberare il verbale della seduta precedente pubblicato sul sito web 
dell’I.C. 
 
DELIBERA N°1  
Il Consiglio all’unanimità DELIBERA il verbale della seduta precedente. 
 

2-Approvazione POF 2007/2008. 
      L’insegnante Lanza illustra il lavoro svolto dalle Funzioni strumentali e dalla Commissione 

per la revisione del POF 2007/2008. 
      Il POF licenziato è costituito da tre parti: 

- una parte generale con informazioni relative agli orari e al personale dei vari plessi 
dell’I.C. e della segreteria; 

- una parte relativa alle finalità e agli obiettivi dei diversi ordini di scuola; 
- una parte relativa all’offerta formativa specifica di ogni ordine di scuola. 
È stata inoltre prodotta una sintesi del documento da distribuire ai genitori nelle assemblee 
per i nuovi iscritti di ogni ordine di scuola. 
 
DELIBERA N°2  

            Il Consiglio all’unanimità DELIBERA il POF 2007/2008. 
  

Il Preside propone per il prossimo anno scolastico di adottare nuovi percorsi di progettualità 
per la revisione annuale del POF. Chiede, inoltre, al maestro Bonicelli di illustrare le 
proposte da lui avanzate a tale proposito. 
Il maestro Bonicelli propone di fare una seduta del Consiglio d’Istituto allargata alle agenzie 
educative presenti nel territorio. Ritiene, infatti,fondamentale che il documento sia il frutto 
del lavoro di confronto e discussione tra il Consiglio d’istituto, il Collegio Docenti e le 
agenzie del territorio. È opportuno, secondo il maestro, individuare alcune priorità ed 



esigenze dell’Istituto traducibili in progetti da attuare in continuità verticale tra i vari ordini 
di scuola. 
La maestra Conti sottolinea che, quest’anno, le proposte educativo-didattiche del territorio 
non erano in linea con le esigenze manifestate dalla scuola. 
Il Preside propone di individuare nel Collegio le necessità dell’Istituto e di discuterne 
insieme alle varie agenzie del territorio durante l’incontro allargato del Consiglio d’Istituto 
da realizzare entro la fine dell’anno scolastico.   
Il Preside chiede al Consiglio d’Istituto di dare mandato alla Commissione POF per 
procedere in tale direzione.   
 
DELIBERA N°3  
Il Consiglio all’unanimità DELIBERA di dare mandato alla Commissione POF per 
individuare nel Collegio Docenti le necessità dell’Istituto da discutere, insieme alle varie 
agenzie del territorio, durante l’incontro allargato del Consiglio d’Istituto.  
 

3-  Iscrizione alunni a.s. 2008/2009. 
Il Preside spiega che le iscrizione sono regalata dalla Circolare 110 del 14/12/2007 che introduce 
le seguenti novità: 

- alla scuola dell’Infanzia le iscrizioni dei bambini anticipatari (bambini nati entro 31 
gennaio) verranno accolte in base alla disponibilità dei posti, dando precedenza agli 
aventi diritto; 

- alla scuola Primaria viene ripristinato il Tempo Pieno. 
La maestra Conti illustra il modulo d’iscrizione predisposto per l’anno in corso. 
Il Preside illustra la previsione di iscrizioni alle future prime della scuola primaria: 
  

SCUOLE Numero bambini nati 
nel 2002 

Numero alunni 
diversamente abili 

Numero dei possibili 
anticipi 

Plesso “Menotti” 
Limidi 

30 1 15 

Plesso “Battisti” 
Sozzigalli 

19 0 4 

Plesso “Garibaldi” 
Soliera 

70 2 28 

  
Il Preside precisa, inoltre, che il numero delle classi assegnate all’IC si calcola dividendo il totale 
dei bambini iscritti per 25 (numero massimo di capienza delle classi). 
La maestra Conti spiega che con la domanda di iscrizione, verrà consegnato ai genitori il modulo 
da compilare per l’eventuale formazione di una graduatoria d’accesso al tempo pieno, in caso di 
esubero di richieste. 
 
Per la scuola media il Preside chiede al Professor Goldoni di illustrare la proposta uscita dai 
docenti della scuola secondaria di primo grado. 
Il Professor Goldoni spiega che negli anni scorsi l’orario della scuola media, scelto da tutti i 
genitori,  era di 33 ore (29 curricolari + 4 opzionali). Quest’anno il Collegio dei docenti della 
scuola Secondaria di 1° Grado propone (con un solo voto contrario) di attivare la 33° ora solo nel 
caso in cui sia di lingua francese, cosa mai avvenuta negli anni precedenti. 
Il monte orario di 32 ore comporterebbe alcuni aspetti positivi: 
- un’ora di compresenza in più per tutte le classi; 
- l’uscita anticipata degli alunni alle 16 anziché alle 17 auspicata anche dalle agenzie 
extrascolastiche e dai servizi di trasporto comunale. 



Il Professor Goldoni aggiunge che tale proposta verrà estesa anche ai genitori degli alunni delle 
attuali classi prime e seconde.  
Il genitore Righi chiede se è possibile avere come seconda lingua tedesco. 
Il professor Goldoni spiega che ciò non è possibile poiché le ore di lingua vengono attribuite in 
base all’organico, che per la scuola media di Soliera prevede il francese. 
 
DELIBERA N°4 
 Il Consiglio all’unanimità DELIBERA che la scuola Secondaria di 1° Grado attivi la 33° ora 
dell’orario scolastico solo nel caso in cui sia di lingua francese. 
 

4- Regolamento di Disciplina scuola secondaria di 1° grado (modifiche ed integrazioni sul DPR 
249/98 – nomina organo di garanzia); 

     Il Preside spiega che una commissione formata da lui e dai professori Galantini, Bosi, Cremonini 
e Lodi sta lavorando per modificare il regolamento di disciplina  della scuola secondaria di primo 
grado. Il documento, che comporta un patto educativo di corresponsabilità tra docenti, genitori e 
alunni, dovrà essere sottoscritto dai genitori e approvato dal Consiglio d’Istituto. Nel documento 
si prevede un organo di garanzia presieduto dal Dirigente Scolastico e formato da un docente 
della scuola Secondaria di Secondaria di 1°grado e da due rappresentanti dei genitori. Nella 
prossima seduta del Consiglio d’Istituto si procederà alla nomina dei membri di tale organo. 

   
9- Varie ed eventuali. 
     L’ATA Raimo avanza le seguenti proposte per la scuola media: 

- togliere le macchinette distributrici di merendine a causa della confusione che si crea 
durante l’intervallo; 

- abolire la campanella che segnala gli ultimi 5 minuti di intervallo; 
- togliere tutti i rientri pomeridiani del mese di giugno e di anticipare l’uscita alle ore 

12.00 nei giorni prefestivi. 
      Il Preside si riserva di consultare i docenti e di discuterne in una prossima seduta del Consiglio. 
 

 
La seduta si conclude alle ore 20.00. 
 

IL SEGRETARIO                                                               IL PRESIDENTE 
 
 


